

## Boletín electrónico UCC, número 11

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

29 de julio de 2024, 8:04



29 de julio de 2024 | No. 11

### Con espíritu de pobre



“La pobreza apostólica del maestro consiste en mantenerse libre de cualquier atadura material y afectiva, tener un pensamiento crítico e independiente, estar disponible siempre para el servicio, usar creativamente los recursos didácticos, aunque sean escasos. Realiza su trabajo en lo oculto y no busca honores, es agradecido y acepta con sencillez el consejo de sus compañeros. El maestro con un espíritu de pobre tiene una especial sensibilidad por los alumnos más necesitados y busca las mejores estrategias para sacarlos de su situación de pobreza. Como el buen pastor, cuida, protege y alimenta a sus alumnos; está pendiente de los últimos de la clase (los carga sobre sus hombros). Junto con otros compañeros construye un proyecto educativo inclusivo, abierto a la comunidad y participativo...”

**P. Francisco Javier Alonso Arroyo**  
**Rector**

[Leer más](#)



## INVESTIGACIÓN. Reportes finales de “Veraneando con la ciencia” por alumnos de Arquitectura.

El pasado 15 de julio los alumnos del área de Arquitectura que participaron en el programa “Veraneando con la ciencia” realizaron la entrega de sus reportes finales de investigación. Alondra Deneb Morales Lagunes, Maximiliano Basurto López, Sara Cecilia Mier González y José Pablo Sevilla Martínez abordaron como temas:

- Canal de la Zamorana: una problemática social-ambiental actual.
- Usuario, identidad y arquitectura. Interacciones del espacio de lo concreto y la importancia de sentirse identificado.
- Revitalización de callejones del Centro Histórico de la ciudad de Veracruz, mediante urbanismo táctico.
- Energías renovables más factibles en la zona conurbada de Veracruz - Boca del Rio.



## ALUMNI. Egresados de Derecho, 40, 30, 20 y 10 años.

La División de Derecho hizo entrega de reconocimientos por trayectoria profesional a egresados de la licenciatura en Derecho de generaciones que han cumplido significativos aniversarios: 40, 30, 20 y 10 años.

Fue celebrada una misa de acción de gracias oficiada por nuestro rector, el P. Javier Alonso, quien los acompañó durante la posterior ceremonia de reconocimientos. Como invitados especiales el Lic. Guillermo Torres Flores, el Lic. Heriberto Sánchez Vargas y el Dr. Carlos Díaz Corrales, ex directores de la licenciatura, así como la también muy recordada ex catedrática, Lic. Cirla Berger Martínez.



## VINCULACIÓN. IMEF Universitario UCC participó en el “Encuentro Nacional de Mesas Directivas Locales.

Los alumnos de UCC Business School que integran este IMEF viajaron a Querétaro para el evento. Esta experiencia les brindó capacitación esencial para desempeñar sus roles en la Mesa Directiva de la universidad este año. Además, tuvieron la oportunidad de conocer y colaborar con representantes de diversas universidades del país, fortaleciendo sus redes y habilidades.

Este tipo de actividades son cruciales para los estudiantes de una escuela de negocios, ya que

Felicitaciones a todos nuestros egresados. La UCC siempre será su casa.

## Más fotos



fomentan el desarrollo de liderazgo y el intercambio de ideas innovadoras.

## VINCULACIÓN. Entrega de plazas para servicio social de Nutrición y Ciencia de los Alimentos.

El 11 de julio, nuestros alumnos de esta licenciatura tuvieron la oportunidad de elegir sus plazas de servicio social en un evento realizado vía remota por la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS) del estado de Veracruz.

Desde el Centro de Investigación y Laboratorios de la División de Ciencias de la Salud, nuestros estudiantes seleccionaron las Unidades Médicas de Segundo y Tercer Nivel donde llevarán a cabo su servicio social, de acuerdo a su promedio académico.

## Leer más



## CERTAMEN. Alumno de la UCC compite en "Capture The Flag" organizada por Cisco.

Felicitamos ampliamente a nuestro alumno de Ingeniería en Sistemas Computacionales, Ángel Uriel Sandria Hernández, por su participación en la competencia "Capture The Flag" organizada por Cisco el pasado 16 de julio.

Este certamen fue dirigido a los estudiantes que completaron exitosamente el curso "Fundamentos de ciberseguridad", impartido del 14 de abril al 14 de junio a través de la plataforma Skills For All.



## GRUPOS ARTÍSTICOS. En las fiestas patronales de la Parroquia Nuestra Madre Santísima de la Luz.

Recordamos en imágenes las presentaciones de nuestros grupos artísticos en esta parroquia, donde el coro universitario "I Cantori", el grupo de son jarocho tradicional "Aguaviento" y la "Compañía de Danza Folklórica Cristóbal Colón", compartieron la música, la danza y la poesía, con la comunidad de la fe católica de Veracruz, durante sus fiestas patronales.

[Leer más](#)

[Más fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!